

extérieures. Indique que le refus a été signifié après avoir consulté les représentants des Dominions à Londres 1007

980. 13 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte le désir de l'Union soviétique d'engager des négociations commerciales avec le Canada 1008

981. 19 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Donne le texte des notes à échanger avec l'Union soviétique 1009

982. 21 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande si le Canada accepterait de remettre en vigueur les anciennes obligations du traité avec l'Union soviétique 1010

983. 28 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Contient les dépêches examinant la question des immigrants mennonites et de leurs difficultés à obtenir des visas pour le Canada 1010

1930

984. 23 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. S'enquiert de la possibilité d'appliquer les traités anglo-russes au Canada 1013

985. 29 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Énumère les traités applicables au Canada 1014

986. 19 févr. *Le secrétaire, Haut commissariat, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rend compte de la position de l'Afrique du Sud sur la procédure visant à remettre en vigueur les obligations des traités et transmet une demande en vue de connaître l'opinion du Canada 1015

987. 20 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Donne les grandes lignes du projet de modus vivendi commercial présenté par l'ambassadeur soviétique 1016

988. 21 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Indique les mesures prises pour faciliter l'immigration d'un nombre limité de mennonites 1016

States refusal given after consultation with Dominions representatives in London 1007

980. Dec. 13 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Reports Soviet desire to enter into commercial negotiations with Canada 1008

981. Dec. 19 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Gives text of notes to be exchanged with Soviet Union 1009

982. Dec. 21 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Asks whether Canada would agree to resumption of previous treaty obligations with Soviet Union 1010

983. Dec. 28 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Encloses despatches discussing Mennonite immigrants and their difficulties in obtaining visas for Canada 1010

1930

984. Jan. 23 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Requests information on applicability of Anglo-Russian treaties to Canada 1013

985. Jan. 29 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Lists treaties applicable to Canada .. 1014

986. Feb. 19 *Secretary, Office of High Commissioner, to Secretary of State for External Affairs*. Reports South African position on procedure for resumption of treaty obligations and transmits request for Canadian views 1015

987. Feb. 20 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Outlines draft commercial modus vivendi presented by Soviet Ambassador 1016

988. Feb. 21 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. States steps being taken to facilitate immigration of a limited number of Mennonites 1016